

# 園だより



令和4年7月1日発行

## みちのこ

今日から7月に入り、例年ですと本格的な夏を迎える頃ですが、今年は早めに梅雨が明けて、6月下旬から酷暑が続いています。厳しい暑さの為、体温調整が未熟な子ども達は体調を崩しがちですので、十分な水分補給と休息を心がけてください。また、バランスの良い食事を取り、体力が落ちないように気をつけましょう。

これからの時期、夏ならではのプール遊びや水遊びをたくさん楽しみ、各クラスで栽培している夏野菜などの収穫が沢山できることを期待し、水やりを頑張っていきたいと思います。

### 7月の行事

- 7日(木) 七夕集会
- 15日(金) 夏祭り
- 28日(木) 誕生会

中旬に身体測定を行います

今月中に避難訓練を行います。

◆7/4～15の間、実習生2名が入ります



### 8月の行事

- 25日(木) 誕生会

中旬に身体測定を行います

今月中に避難訓練を行います。

◆8/16～26の間、実習生1名が入ります

8/18～31の間、実習生1名が入ります

8/29～9/10の間、実習生1名が入ります



### ★★★★★七夕について★★★★★

今年も地元の方から笹をいただき、みんなの願い事が書かれた短冊を来週飾りたいと思います。保護者の方には、願い事の記入をしていただきありがとうございました。みなさんの願い事が叶うといいですね！

また、七夕の夜にはきれいな星空が見られると良いのですが…。晴れていたら夜空を見上げてみてください。



### お知らせ

◆杉戸みちのこ保育園のInstagramを始めました！日常の様子を配信していますので、ご覧になってください。

### ◎新型コロナウイルス感染症対策について

感染状況が落ち着いていましたが、ここの所再び全国的に感染者数が増加傾向となっています。園でも引き続き、感染対策を行って参りますが、各ご家庭におかれましても感染予防対策を行ってってください。また、ご家族の職場や学校等で新型コロナウイルス感染疑いの場合や濃厚接触者になった場合などは、これまで通り園へお知らせ頂くと共に、登園の自粛をお願い致します。

### ◎熱中症の予防について

昼夜、気温の高い日が続いています。新陳代謝が活発な子ども達は夜間寝ている時にも沢山の汗をかきます。その為、朝の登園前はきちんと食事を取り、水分補給をしてから登園してください。また、幼児組は毎日水筒の持参をお願いしていますが、水筒の中に氷を沢山入れると、冷た過ぎてしっかり水分がとれなかったり、胃腸に負担を掛けてしまいますのでご注意ください。(水筒のパッキン汚れも時々チェックしてください) ※マスクの着用に関しても、状況に応じて適切に使用していきたいと思っておりますので、ご承知おきください。